

Los carlistas acusan a los sixtinos de secuestrar a don Javier de Borbón

MADRID, 5 (INFORMACIONES).

DON Javier de Borbón-Parma, ~~padre de don Carlos Hugo~~ y de don Sixto, se encuentra virtualmente «secuestrado» en París por partidarios de este último, según se deduce de una nota difundida por el servicio de Prensa del Partido Carlista, que preside don Carlos Hugo. El motivo parece ser el de evitar que don Javier de Borbón-Parma pueda hacer una declaración rechazando todo apoyo a la política de don Sixto.

Según el Partido Carlista, don Javier de Borbón-Parma «habría desaparecido de su domicilio desde hace siete días. Noticias posteriores confirman que su hijo don Sixto, con la colaboración de su cuñado don Eduardo Lobrowicz —representante de la multinacional americana Stralem and CO., y presuntamente vinculado a la C.I.A.— parece ser que tiene a don Javier oculto en un lugar desconocido, para evitar el contacto con su familia, principalmente con su hijo don Carlos Hugo».

Los medios carlistas en Francia, que han denunciado el hecho a la Policía, confirman que don Javier de Borbón-Parma se encuentra retenido por un grupo de personas, entre las que se encuentran don Juan Sáenz-Diez y cuatro o cinco personas más, que estuvieron en Montejurra el año pasado. El señor Sáenz-Diez es el delegado de don Sixto en España, y ha participado, junto a don José Arturo Márquez de Prado (secretario y «apoderado general» de don Sixto en España), don Ramón Merino, don José Luis Zamanillo y otros, en la constitución de la Comunidad Tradicionalista, hace poco legalizada, y de la que es promotor don José María de Oriol y Urquijo.

El conflicto en torno a don Javier de Borbón-Parma comenzó hace una semana, cuando la revista «La Actualidad Española» realizó una entrevista con don Sixto de Borbón, acompañada de unas fotos de éste con su padre, de donde podría deducirse que don Javier de Borbón apoyaba la política de don Sixto, frente a la de don Carlos Hugo. Los carlistas partidarios de este último, intentaban que don Javier de Borbón sacase una declaración desmintiendo este presunto

apoyo que se podría deducir de la entrevista, cosa que se ha visto frustrada precisamente por la desaparición del padre de ambos dirigentes hermanos.

Por su parte, la misma revista que publicaba la semana pasada la entrevista con don Sixto y que ha motivado el incidente entre las dos fracciones carlistas, ha informado a Europa Press que dos de sus redactores almorzaron ayer en París con el presunto secuestrado y que tienen en su poder unos documentos firmados por don Javier ante notario, en los que condena el marxismo y el separatismo, a la vez que reafirma la trilogía tradicionalista «Dios, Patria y Rey». Afirman igualmente que don Javier acudió ante el notario acompañado de don Sixto para firmar estos documentos.

Por su parte, el Partido Carlista de don Carlos Hugo hace constar que «don Javier de Borbón cuenta ochenta y ocho años, tiene una salud muy delicada y puede ser forzado a hacer una declaración que no responda a su voluntad y pensamiento político».

El Partido Carlistas, en una nota difundida a última hora de la mañana de hoy, insiste en que sigue sin conocerse el posible paradero de don Javier de Borbón, a pesar de las noticias difundidas por la Comunidad Tradicionalista y de las notas aparecidas en los periódicos de la mañana. Según la misma fuente, don Javier de Borbón —padre de don Carlos Hugo— estaría en un lugar secreto, «rodeado de don Sixto de Borbón (su hijo) y don Juan Sáenz-Diez, jefe delegado de la Comunidad Tradicionalista, así como cuatro o cinco personas de la ultraderecha española».